
要闻
全区交通运输

安全生产应急演练举行
    本报讯 6月24日，全区交
通运输安全生产应急演练举行，
市交通运输局党组书记、局长韩
建国，区委副书记毕黎明，区人
大常委会副主任李兰芳，区委常
委、政法委书记吴润昌，区委常
委、区武装部政委吴广海，区人
大常委会副主任邵建中，副区长
赵书超、宋存志，区政协领导潘

素贞及市、区有关单位负责同志
参加活动。
    整个应急演练包括执法人员
军事队列、交通指挥动作指挥演
练、上岗演示，道路运输突发事故
处置演练，客运车辆运行中消防
处置演练等三个演练项目。
    （本报记者  田欣）

区人大常委会领导走访老党员老干部
    本报讯 在中国共产党成立90
周年纪念日即将到来之际，根据
省、市的统一部署和中共东昌府
区区委的要求，区人大常委会副
主任李兰芳、苗洪军、区人大常
委会领导张金岭，带领区人大办
公室、老干部服务中心的工作人
员于6月24日走访慰问了陈玉
魁、范文杰、陈玉珂、杨化民、
王汝申等几位离休党员领导干部，
并向他们送上了慰问品和庆祝建
党90周年纪念章。

    李兰芳代表区人大常委会党
组，详细询问了老干部的身体和
生活状况，认真征求他们的意见
和建议，向他们表示节日祝福，
对他们在革命和建设过程中做出
的突出贡献表示感谢。希望各位
老同志一如既往地关心支持区人
大常委会的工作和机关建设，充
分发挥经验、智慧优势，积极建
言献策，共同开创人大工作新局
面。
    （通讯员  刘殿宏）

我区组织收听收看全省村“两委”
    换届工作电视电话会议

    本报讯 6月20日，我区组
织收听收看全省村“两委”换届工
作电视电话会，区委常委、组织部
长柳玉兴，区人大常委会副主任
邵建中、苗洪军，区政协副主席路
立民在我区分会场收听收看。
    自开展村 “两委”换届工作
以来，全区村 “两委”换届工作
进展顺利，扎实有效。我区将坚
持思想认识再提升、再到位，毫

不放松地抓好村 “两委”换届各
项后续工作。集中精力抓好 “难
点村”换届工作，确保按期完成
换届任务。统筹做好新老班子交
接、健全配套组织和规章制度、
完善任期目标、新任村干部培训
等各项后续工作，不断推动农村
基层党建工作上新水平，以优异
成绩向建党90周年献礼。
    （本报记者  田欣）

我区召开安全生产工作会议
    本报讯 6月21日，在收听
收看了全省、市安全生产电视会
议以后，副区长胡明岗就做好第
三次集中行动的安全生产工作进
行安排部署。
    胡明岗要求，各级各部门要
突出重点，狠抓落实，扎实开展好
第三次集中行动，要制定工作方
案，迅速开展安全生产大检查活
动；要加强重点行业领域的安全
监管，严防重特大事故的发生，加

强交通运输安全管理，强化危险
化学品安全监管，加强建筑施工
安全监管，强化人员密集场所安
全监管；要进一步开展好“打非”
专项行动，抓好暑期中小学生的
安全教育管理，做好其他领域的
安全工作，要加强组织领导，严格
落实责任，加强协作配合，切实把
安全生产工作落到实处。
    （本报记者  田欣）

新区街道：蓄势而发开新局
    （上接一版）
    抢抓重点工程项目，打造现
代产业体系
“以往我们对优势的认识不

够，挖掘潜力的力度不深，而制
定的经济发展战略更不科学。所
以，招来的项目留不住、发展不
好、带动力差。如今我们进一步
提升招商思路，调整招商战略，
整合招商资源，下大力招大商、
招优商，形成引来一个、带动一
批、辐射一片的经济裂变效应。”
在近日召开的新区街道招商动员
大会上，街道党委书记赵化玉表
示。
    在招商 “百日会战”活动
中，新区街道办事处按照区委、
区政府的统一部署，精心组织，
狠抓工作落实，招商引资成效
卓著。目前，办事处招商引资
签约项目达到15个，计划投资
额 12亿元，储备项目达20余
个。一批投资额度大、科技含
量高、带动能力强的项目相继
落户。其中，总投资2.9亿元的
鑫大地钢绞线项目、总投资1
亿元的五星百货二期扩建项目
正在紧锣密鼓地施工建设；注
资1亿元的恒丰银行项目也即
将开业运营；总投资4.2亿元的
天元低碳节能项目、总投资
9000万元的莱鑫扩建项目以及

总投资6800万元的华诚环保设
备科技设备有限公司 “三合一”
热交换器地源暖热泵等项目已
进入开工筹备状态。这些项目的
落地、建设、投产，将极大地推
动产业结构调整，形成新的经济
增长点，有助于加快新区建设现
代产业体系的步伐。
    全面提升党建工作，努力建
设和谐街道
    近日，新区办事处大会议室
内歌声嘹亮。办事处举办的第二
届红歌会正在进行比赛。机关干
部们精神抖擞，用歌声向建党九
十周年献礼。
    喜迎建党九十周年之际，新
区党建工作得到全面提升。街道
党委坚持以 “提升能力、提升标
准、提升效率”为目标，以 “创
先争优”为动力，着力构建基层
党建工作长效运行机制。在广大
党员干部中开展了 “手拉手”和
“一帮一”活动，组建了十支党
员志愿者队伍，设立了无职党员
先锋岗。这些志愿者在 “五城同
创”平安建设、邻里互助矛盾排
查与调解、下岗职工再就业、青
少年帮扶、流动党员联络、计划
生育、弱势群体救助、全民素质
提高等方面做了大量工作，为新
区政治稳定、经济发展、老百姓
安居乐业，做出了贡献。

庆祝建党90周年“交通杯”书画摄影展举办
    本报讯 6月21日，我区举办
庆祝建党90周年 “交通杯”书画摄
影展。市政府咨询张延安，区委副
书记毕黎明，区政协主席由西锋，
区人大常委会副主任苗洪军，副区
长胡明岗，区政协副主席姚立星及
市、区老领导和书画摄影界的艺术
家们出席开展仪式并参观展览。
    毕黎明指出，这次书画摄影展

是我区书画摄影的一次集中展示，
是书画艺术、摄影艺术发展成果的
一个缩影。广大书画艺术家、摄影
家以书画言志，以光影传情，展现
了全区广大干部群众在党的领导下，
坚持走中国特色社会主义道路的精
神风貌和改革开放取得的伟大成就。
    据了解，本次书画展由区委宣
传部、区交通运输局、区文联联合

举办，共展出作品300余幅，其中
书画作品199幅，摄影作品110余
幅。参展作品以饱满的激情，热情
讴歌了中华民族伟大复兴的奋斗历
程，颂扬了中国共产党90年来的丰
功伟绩，为建党90周年献上一份贺
礼。
    （本报记者  李可新）

全区党史工作暨公务用车专项治理工作会议召开
    本报讯 6月23日，全区党史
工作暨公务用车专项治理工作会议
召开，区委副书记毕黎明，区委常
委、组织部长柳玉兴，区委常委、
办公室主任张金堂，区人大常委会
副主任邵建中，区政协副主席闫修
泉出席会议。
    毕黎明主持会议并就会议精神
的贯彻落实讲了意见。他说，学习
党的历史，全面宣传党的历史，充
分发挥党的历史以史鉴今、执政育

人的作用，是党和国家工作大局中
一项十分重要的工作。各级各部门
要以这次会议为契机，在全区掀起
学党史、知党史、懂党史的热潮，
进一步激发社会各界建设经济文化
强区的热情，以优异成绩向党的90
周年献礼。
    在公务用车专项治理工作方面，
毕黎明指出，开展公务用车专项治
理工作是党中央、国务院为深入推
进党风廉政建设和反腐倡廉工作做

出的一项重要部署，是改善和密切
党群关系，尊民意、得民心的重要
政治任务。各级各部门要高度重视，
按照 《实施方案》的要求，重点抓
好登记自查、审查核实、纠建并举、
标本兼治、重点检查、完善制度、
建立长效机制等环节的工作，把工
作做细。有关职能部门要认真履行
职责，发挥自身优势，相互支持配
合，形成工作合力，确保各项工作
顺利开展。    （本报记者  李可新）

    6月21日，市区两
级检察院开展了举报宣
传周宣传服务活动，把接
访台送到群众身边，进一
步增强了人民群众对检
察机关的了解，受到群众
欢迎。
    6月20日至24日，
是全国检察机关第十三
个“举报宣传周”活动，此
次活动的主题是“加强渎
职侵权检察工作，促进依
法行政与公正司法”。
    本报记者  杜宁
  通讯员  王玉新  摄

我区上海招商活动
    再传捷报

    （上接一版）为做好此次上海招商活动，我区积极
筹备，积极联系以上海为中心的长三角区域有关企
业，前期赴南京、杭州、宁波三地与当地商会搞好对
接。经过前期工作，共联系客商60余人次，企业20多
家，洽谈项目10余个。6月20日，孙孟来带领招商小
分队拜访了上海飞乐音响股份有限公司，就投资事宜
进行洽谈，会见了红星美凯龙集团开发部副总于建
新；6月21日，孙孟来率团赴浙江绍兴开展专题招商
活动，接洽了绍兴天乐集团等重点企业，充分的前期
工作为集中签约活动奠定了坚实的基础。
    （本报记者  刘颖  通讯员  赵长军）

政协委员提案“面对面”
协商办理现场会召开

    本报讯 6月21日，区卫生局召开政协委员提
案“面对面”协商办理现场会，区政协副主席路立民
出席会议并讲话，区政协副主席闫方主持会议。
    现场会的主要议题是区卫生局与委员面对面的
协商提案的办理情况，当面汇报答复、落实的情况，
面对面的听取委员们的意见和建议，并签署书面意
见。路立民指出，通过召开办理协商“面对面”等形
式，主动加强与委员的联系沟通，听取、采纳他们对
办理工作的意见，更好地实现“提”与“办”双方的良
性互动。    （本报记者  李念辉  通讯员  刘洪科 ）

市政协常委会视察
古城保护与改造工程

    （上接一版 ）金维民对古城保护与改造工程进展情况给予
高度评价。他指出，古城保护与改造工作实施以来，在短短两
年时间内，就基本完成了古城区的拆迁任务，完成了南城门、
三个城角楼、综合管沟、楼东大街、楼西大街工程，进展之快，
成效之大，效果之好，超乎想象。他强调，广大政协委员要站在
全局和战略的高度，发挥自身的优势和作用，紧紧围绕古城保
护与改造积极献良策、出实力，当好古城建设的宣传员、参谋
员和实战员。要充分反映群众关于古城保护与改造的呼声和
建议，积极投身于古城保护与改造的实践中去，共同推进古城
保护与改造工作的顺利开展。
    （本报记者  郭明媚  通讯员  陈静）

区政协委员视察环保工作情况
    本报讯 6月23日，区政协组织部分政协委员对我区环保
工作情况进行视察。区委常委、副区长刘培国，区政协副主席
王万增，区政协领导潘素贞，区政协秘书长王金出席活动。
    委员们先后实地察看了中奥毯业污水处理设施运行情
况、金太阳化工有机肥项目生产情况和聊城山水水泥清洁生
产运行情况。在山水集团会议室，委员们听取了区环保局负责
人关于我区环保工作的情况汇报，大家对如何推动我区环保
工作的发展提出了很好的意见和建议。
    刘培国在座谈会上指出，环保工作责任重大，使命光荣，
任重道远，任务艰巨。要从源头上抓好环保工作，建立牢固的
防控体系，从大环保的角度对待环保工作，从而促进我区经济
的和谐发展、科学发展和可持续发展。    （本报记者  王连同）

“学习杨善洲精神争做时代先锋”演讲比赛复赛举行
    本报讯 6月23日，我区在海
源阁宾馆第二会议室举行 “学习杨
善洲精神 争做时代先锋”演讲比赛
复赛。来自全区各个单位的37名选
手参加比赛。
    比赛中，参赛选手紧紧围绕
“学习杨善洲精神、争做时代先锋”

这一主题和学习杨善洲先进事迹的
心得体会，利用声情并茂的语言和
发生在身边的一些感人事例，讴歌
了杨善洲作为一名普通共产党员的
平凡和伟大。
    整个演讲比赛，通过紧张激烈
的角逐，在评委公平、公正、公开

打分与评选中进行，比赛共评出14
名选手参加最后的决赛。演讲结束
后，来自聊城大学的专家评委对进
入决赛的各位参赛选手的演讲进行
了点评。
    （本报记者  李念辉  席真）


